



1.898 Titik Air Bersih Diresmikan KSAD, Dandim 1427/Pasangkayu Sampaikan Hal Ini

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Feb 6, 2024 - 15:29



PASANGKAYU, Melalui program gerakan TNI-AD Manunggal Air, KSAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc, melalui Vidio Conferance (Vicon) resmikan 1.898 titik air bersih, termasuk di wilayah Kodim 1427/Pasangkayu.



Vicon dengan KSAD dilaksanakan di Lingkungan Pantai Batu, kelurahan Baras, kecamatan Baras, kabupaten Pasangkayu, Selasa (06/02/24).



Hadir pada Vicon tersebut diantaranya, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol CZI

Dony Siswanto, Danramil 1427-03/Baras, Lettu Inf Munajab, Sekcam Baras, Sumaila H, S.sos, Para Kelala Dusun dan Tokoh Masyarakat setempat.



Melalui Vicon tersebut, Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc, mengungkapkan, kegiatan sosial yang terus dilaksanakan TNI AD saat ini lebih fokus pada penyediaan air bersih, pelestarian alam melalui penanaman pohon, bantuan peningkatan ketahanan pangan serta menjaga kebersihan lingkungan.

“Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan program penyediaan air bersih untuk masyarakat. Sejauh ini hampir 2000 titik air telah dikerjakan TNI AD dan semua kegiatan bisa terlaksana berkat bantuan dari berbagai unsur yang ada di pemerintah,” terang KSAD.

Lanjut KSAD, kedepan pihaknya bersama pemerintah menargetkan 4000 hingga 5000 titik air bersih, sehingga dapat dirasakan manfaatnya secara merata oleh masyarakat disetiap wilayah.

Selain itu kata KSAD, pendampingan terhadap petani untuk peningkatan ketahanan pangan terus dilakukan pihaknya melalui Personel TNI AD di wilayah.

“Saya ucapkan terima kasih kepada pemerintah daerah maupun perusahaan melalui bantuan CSRnya yang telah bersinergi dengan TNI AD mengerjakan kegiatan ini untuk mensejahterakan rakyat,” ucapnya.

Sementara ditemui usai Vicon, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, menuturkan, sejauh ini pihaknya terus melaksanakan program komando atas yakni, penyediaan titik sumber air bersih, pendampingan ketahanan pangan.menjaga kebersihan lingkungan dan pelestarian alam melalui penanaman pohon.

“Kami terus bersinergi dengan pemerintah daerah maupun swasta untuk mensukseskan program KSAD, sehingga masyarakat dapat secepatnya menikmati manfaat program ini serta tercapai kesejahteraan yang dicita-citakan,” tuturnya.

Dandim juga ucapkan terima kasih kepada pihak yang telah berperan aktif pada program tersebut dan berharap terus bersinergi untuk memberikan manfa’at seluas-luasnya bagi masyarakat.

“Semoga pelaksanaan program yang telah dilaksanakan TNI AD, khususnya Kodim 1427/Pasangkayu dirasakan manfaatnya oleh masyarakat hingga generasi kedepan, utamanya terkait penyediaan air bersih dan penanaman pohon,” pungkasnya.